
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: quali sono le iniziative intraprese dall’Amministrazione regionale per la crisi che sta 
riguardando lo stabilimento di Mossa della Astrel? 
 
PREMESSO che nei giorni scorsi la stampa locale ha dato notizia della crisi che sta vivendo lo stabilimento di 
Mossa della società Astrel, azienda specializzata nella progettazione e produzione di soluzioni elettroniche 
destinate ai mercati dell’energia e del benessere. Una crisi che ha visto in questi mesi da parte della società 
l’utilizzo di ammortizzatori sociali quali la Cig ordinaria e, da novembre (per la durata di dodici mesi), il 
Contratto di Solidarietà, nonché la dichiarazione di esuberi dichiarati tra le 25 e le 30 unità (su una 
cinquantina di dipendenti complessivi, per la maggior parte donne residenti sul territorio), che sta portando 
l’azienda stessa a ricercare possibili acquirenti disposti a rilevare lo stabilimento; 
 
RILEVATO come, dalle stesse dichiarazioni dei rappresentanti sindacali rilasciate alla stampa, la situazione 
economica dell’azienda si rileva grave, tanto che Astrel – dopo aver capitalizzato la società tra fine 2022 e 
inizio 2023 - si trova ora “nelle condizioni di non poter pagare i dipendenti”, situazione che sta 
inevitabilmente creando enorme preoccupazione tra il personale dipendente e quello dell’indotto; 
 
CONSIDERATO che le stesse organizzazioni sindacali hanno dichiarato di aver iniziato “…a consultare le 
istituzioni locali e regionali per esporre la situazione e poter trovare soluzioni alternative…”. 
 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 
 

INTERROGA 
 

il presidente della Regione per conoscere quali sono le iniziative intraprese dall’Amministrazione per 
affrontare una crisi che riguarda un’industria operante da decenni in un settore di nicchia. 
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